



## Les Cinquièmes à Saint-Mesmin

publié le 11/04/2024

Les deux classes de Cinquième du collège se sont rendues, le mardi 26 mars, à Saint-Mesmin. Il s'agit de visiter ce très beau château médiéval dans le cadre des programmes de français et d'histoire. Les élèves ont débuté la journée par un escape game qui leur a permis de prendre connaissance des lieux puisqu'ils devaient chercher des indices dans tout le château afin d'en sortir. L'après-midi, notre guide nous a conté l'histoire du château en privilégiant de nombreux aspects de la vie quotidienne au Moyen Age. Ce fut une très belle journée, appréciée des élèves, au cours de laquelle ils ont appris de belles choses.

F. Benoit

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**